



Chiemgauer Urlaubstruck aus Schweinfurt wieder zurück

Beitrag

Die erste Werbereise des Urlaubstrucks Chiemgau mit dem Aschauer Touristiker (in Unruhe) Wolfgang Bude unter Corona-Bedingungen führte nach Schweinfurt in Unterfranken. Nach seiner Rückkehr zog Bude, der mit vielen Angeboten, reichlich Werbematerial und bayerischer Musik unterwegs war folgende Bilanz:

„Endlich konnten wir wieder los legen. Bei angenehmen Temperaturen, mit Corona-Abstandsplakaten, Desinfektionsstation und Gesichtsmasken bauten wir unseren weiß-blauen Urlaubs-Truck auf dem großen Marktplatz vor dem Rathaus in Schweinfurt auf. Nordbayern ist für unsere Ferienregion ein wichtiges Quellgebiet. Darum sind wir öfter dort unterwegs. Auch diesmal war der Zuspruch der Interessenten wie gewohnt sehr rege. An den nur an die weiblichen Besucher verteilten Überseer Schokoladenherzen lässt sich ganz gut ablesen, wie stark die Nachfrage am Stand ist. Am Donnerstag Mittag waren schon die ersten 100 weg! Mit den Tragetaschen war es ähnlich. Unter dem Strich war es so, dass die mitgeführten Rad- und Wanderkarten und -Broschüren gerade so bis Samstag reichten, bevor uns ein finales Gewitter ein unerwartet feuchtes Ende des Werbeeinsatzes bescherte. Bis dahin sorgte unser Musiker-Schorsch aus Eggstätt fleißig für musikalische Unterhaltung und auch Peter Kreitmeier aus Oberaudorf leistete mit seinem barocken Charme und seinem fundierten touristischen Erfahrungsschatz wertvolle Werbearbeit. Teilweise war es schon anstrengend – und vor allem warm. Aber der kleine Beitrag zum Marketing für unsere reizvolle Region hat auch wieder Spass gemacht!“

Nach dieser heurigen Premiere unter besonderen Bedingungen startet Wolfgang Bude mit seinem Urlaubstruck vom 15. bis 18. Juli nach Hof mit Priener Personalunterstützung, für den Einsatz vom 5. bis 8. August in Mainz wird noch eine Kraft gesucht, die am Stand für die Chiemsee-Region werben möchte (Näheres bei Wolfgang Bude, Telefon 0172-8234487).

Fotos: Wolfgang Bude – Eindrücke vom ersten Einsatz des Chiemgauer Urlaubstrucks in Corona-Zeiten in Schweinfurt in Unterfranken









KULTUR MÜHLE
2024

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Schweinfurt